



KOMISI ETIK PENELITIAN KESEHATAN  
SEKOLAH TINGGI ILMU KESEHATAN (STIKes)  
**HANG TUAH PEKANBARU**

Jl. Mustafa Sari No. 5 Tangkerang Selatan Pekanbaru, Telp. (0761) 33815 Fax.(0761) 863646

Nomor: 398/KEPK/STIKes-HTP/VIII/2021

Setelah menelaah usulan dan protocol penelitian dibawah ini, Komisi Etik Penelitian Kesehatan Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Hang Tuah Pekanbaru, menyatakan bahwa penelitian dengan judul :

**“Hubungan Posisi Kerja Manual Handling Terhadap Keluhan Low Back Pain pada Perawat Ruang IGD di RSUD Arifin Achmad Provinsi Riau Tahun 2021”**

Lokasi Penelitian : **RSUD Arifin Achmad Provinsi Riau**

Waktu penelitian : Agustus – September 2021

Responden/Subyek Penelitian : **Perawat**

Peneliti Utama : Fitriani  
Prof. Dr. dr. Santoso, MS., Sp.Ok  
Dr. Herniwanti, S.Pd, Kim.M.S

Telah melalui prosedur kaji etik dan dinyatakan layak untuk dilaksanakan

Demikian surat keterangan lolos keji etik ini dibuat untuk diketahui dan maklumi oleh yang berkepentingan dan berlaku sejak 16 Agustus 2021 sampai dengan 16 Agustus 2022

Pekanbaru, 16 Agustus 2021  
Ketua,

Ns. Erna Marni, M. Kep  
No. Reg. 10306114153

## PERMOHONAN MENJADI RESPONDEN

Kepada Yth.

Calon Responden

Di Tempat

Sebagai persyaratan untuk menyelesaikan pendidikan di Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan (STIKes) Hang Tuah Pekanbaru Program Studi Magister Kesehatan Masyarakat, saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Fitriani

NIM : 1905055

Alamat : Kampus STIKes Hang Tuah Pekanbaru

Akan melakukan penelitian dengan judul “Hubungan Posisi Kerja *Manual Handling* Terhadap Keluhan *Low Back Pain* pada Perawat Ruang IGD di RSUD Arifin Achmad Provinsi Riau Tahun 2021”.

Untuk keperluan tersebut, saya memohon kesediaan saudara untuk menjadi responden dalam penelitian ini dan sudi untuk mengisi kuesioner yang peneliti berikan. Jawaban informasi yang responden berikan semata-mata hanya untuk penelitian dan dijamin kerahasiaannya, sehingga responden tidak perlu khawatir tentang risiko dari jawaban atau informasi yang sudah responden berikan. Atas segala bantuan responden, peneliti ucapkan terima kasih.

Hormat Saya  
Peneliti

(Fitriani)

## PERSETUJUAN MENJADI RESPONDEN

Judul Penelitian : Hubungan Posisi Kerja *Manual Handling* Terhadap Keluhan *Low Back Pain* pada Perawat Ruang IGD di RSUD Arifin Achmad Provinsi Riau Tahun 2021

Peneliti : Fitriani

NIM : 1905055

Pembimbing : I. Prof. Dr. dr. Santoso, MS., Sp.Ok  
II. Dr. Herniwanti, S.Pd, Kim.M.S

Alamat : Kampus STIKes Hang Tuah Pekanbaru

Setelah memahami tujuan penelitian maka saya bersedia berperan serta dalam penelitian “Hubungan Posisi Kerja *Manual Handling* Terhadap Keluhan *Low Back Pain* pada Perawat Ruang IGD di RSUD Arifin Achmad Provinsi Riau Tahun 2021”.

Saya mengerti bahwa risiko yang akan terjadi pada saya adalah sangat kecil. Oleh karena itu saya bersedia untuk membantu dalam penelitian ini tanpa paksaan dari siapapun.

Responden

( )